
Câmara Municipal de Mariana 

Gabinete do Vereador Cristiano Vuas Boas 

Rua Wenceslau Bráz - 571 - Centro - Mananaf MG 
E-mail: vereadorcrishano©gma.pf)cl;gm 

REQUERIMENTO Nº, ÍEG 12019 

Excelentíssimo Senhor; 

Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana — MG. 

O Vereador que este subscreve, regimentalmente amparado e cumprindo a f 

inerente ao seu mandato parlamentar, na forma do artigo 29 da Constituição da 

República, apresenta à Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja remetido o presente 

REQUERIMENTO para: 

QUE A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO APRESENTE OS ESTUDOS REALIZADOS 

PARA A MUNICIPALIZAÇÃO DA ESCOLA ESTADUAL SANTA GODOY 

1-Qual valor mensal do custo para o município? 

2-Onde serão alocados os profissionais? 

3-Qual grau de ensino será ofertado e qual faixa etária será atendida? 

Justificativa: 

A apresentação do estudo é importante para mostrar os efeitos das mudanças no 

âmbito econômico e estrutural da escola, sendo que isso gerará um aumento 
no 

investimento em educação no município e mudanças no ensino disponibilizados aos 

alunos, além de uma recolocação dos profissionais. Tendo em vista a importância e os 

impactos da municipalização, acreditamos que é de extrema importância que seja 
da 

forma mais transparente possível. 

Espera-se contar com o aval dos demais pares desta Casa e o pronto atendimento 

por parte do Executivo. 

Mariana, 17 de dezembro de 2019. 

Atenciosamente, 

opp———===—. 

Cristiano Silva Vilas Boas 

Vereador 

CÃ?V a ?“ÍÁ Vdf L. h h., ;.L. Í'“"ª'í“à':;í'-*"/" 

APROV 'ALàO r'O'R UNHNI JÉ:DABL 

/ d27. 720 

%Jô/:wº 
Presidente ec 


